

Antrag Nr. 14-F-08-0062

Linke&Piraten

Betreff:

Bürgerbeteiligung bei der Entscheidung über die Frage "Sanierung der Bürgerhäuser in Kastel und Kostheim versus Neubau eines Bürgerhauses für beide Stadtteile
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke&Piraten vom 12.11.2014 -

Antragstext:

Die Bürgerhäuser in Kastel und Kostheim sind stark sanierungsbedürftig. Bereits 2010 wurde für beide Bürgerhäuser (hinsichtlich Brandschutz, Schadstoffbeseitigung, energetische Modernisierung usw.) ein Sanierungsbedarf von jeweils mehreren Millionen € veranschlagt. Die Aufgabe beider Bürgerhäuser und stattdessen Neubau eines gemeinsamen Bürgerhauses für beide Stadtteile wird als Alternative in Erwägung gezogen. Oberbürgermeister Gerich hat erklärt, dass die (gemeinsame) Entscheidung der beiden Ortsbeiräte für das weitere Vorgehen bindend sein werde. Zur Beratung und Entscheidungsfindung wurde ein nicht-öffentlicher Workshop eingesetzt, der voraussichtlich in einer abschließenden Sitzung am 2. Dezember 2014 eine Empfehlung für die beiden Ortsbeiräte abgeben wird.

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat möge darlegen, wie die notwendige Beteiligung der Bürgerschaft von Kastel und Kostheim erfolgt, nachdem der Workshop der Vertreter/innen der Ortsbeiratsfraktionen und der beiden Vereinsringe sein Votum abgegeben haben wird und wie im weiteren Verlauf der Planungen die Beteiligung der Bürgerschaft sicher gestellt werden wird.

Wiesbaden, 12.11.2014

gez. Hendrik Seipel-Rotter
Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Evelyn Zell
Fraktionsassistentin